

EXPOSITION UNIVERSELLE DE 1867

A PARIS.

COMMISSION
DE
L'HISTOIRE DU TRAVAIL.



M. M.

*La Commission de l'Histoire du Travail,
voulant consacrer par un souvenir durable la part prise à
l'Exposition Universelle de 1867 par les possesseurs d'œuvres
d'art des temps passés, les musées, les collections publiques
et les trésors des églises, a obtenu de la Commission Impériale
qu'une médaille commémorative serait frappée au nom de
chacune des personnes, de chacun des établissements civils
et religieux de la France et de l'étranger, qui ont répondu
à Son appel, et qui ont apporté un concours actif à l'œuvre
qu'Elle avait entreprise.*

*J'ai l'honneur de vous remettre la Médaille et le Brevet
qui vous sont destinés, en y joignant un exemplaire du*

M. M. Cartailhac & Ancessy à Toulouse

EXPOSITION UNIVERSELLE DE 1867

À PARIS.



*La Commission Impériale
offre à M.M. Cartailhac et Anceaux
une Médaille nominative en souvenir du
concours apporté à l'Exposition de l'Histoire
du Travail.*

Paris, le 5 Janvier 1868.

Le Sénateur, Commissaire général,

J. Le Play



LE COMMISSAIRE DÉLÉGUÉ,

J. M. Sommery

